

No.24-20

2024年3月28日  
エーザイ株式会社

## 脳の健康度セルフチェックツール「のう KNOW®」が 神奈川県「ME-BYO BRAND」に認定

エーザイ株式会社（本社：東京都、代表執行役 CEO：内藤晴夫）は、このたび、当社の脳の健康度セルフチェックツール「のう KNOW®」が、神奈川県「ME-BYO BRAND」に認定されたことお知らせします。

### ■「ME-BYO BRAND」の概要

優れた未病関連の商品・サービスを「ME-BYO BRAND」として神奈川県が認定することにより、未病産業の魅力を周知し、産業化の牽引を図るものです。生活習慣、生活機能、メンタルヘルス・ストレス、認知機能の領域において、未病の見える化と介入に寄与し、神奈川県民の意識・行動変容につながると評価されたものが認定されます。



### ■脳の健康度セルフチェックツール「のう KNOW」

「のう KNOW」（非医療機器）は、PCやタブレット端末、スマートフォンを用いた簡便なトランプテストによって、脳の反応速度、注意力、視覚学習および記憶力をチェックすることができるツールです。結果画面には、「記憶する」「考える」「判断する」などの脳のパフォーマンスを定量化した指標と生活習慣におけるアドバイスが表示されます。利用者が単独かつ短時間（約15分）で測定することができ、日常生活や健診等において、定期的なセルフチェックが可能です。これまでに多数の健診機関・研究機関・自治体・企業・大学で導入されています。働き盛りの世代から、本ツールを用いて脳の健康度を定期的にセルフチェックすることにより、脳に係わる健康や疾患を正しく理解し、生活習慣の見直しや予防行動、医師等への相談などを行うきっかけとなることが期待されます。



「のう KNOW」の詳細情報は、<https://nouknow.jp/>をご覧ください。

（導入先一覧 <https://nouknow.jp/partner/>）

\* 疾病の予防や診断を目的としたものではなく、健康意識を高めるために行っていただくことを目的としています。

当社は、全国各地の自治体と連携し、住民の皆様が健康な状態から脳の健康度を意識する、自奉事化する地域社会づくりを進めることで、誰もが自分らしく生活できる「認知症と共生する社会」の実現をめざしてまいります。

以上